



## **Le message du Guide suprême à l'occasion du Nouvel An iranien - 20 /Mar/ 2010**

Grâce au nom de Dieu, le Tout-miséricordieux, le Très-miséricordieux

O Celui qui change les cœurs et les yeux ! O Celui qui gère l'alternance du jour et de la nuit ! O Celui qui fait tourner les années, les cœurs et les états ! Transforme notre état en le meilleur état !

Je tiens à présenter mes félicitations, à l'occasion de la bienheureuse fête de Nowrouz et du Nouvel An – qui prélude l'arrivée du printemps et le renouveau de la nature – à tous mes chers compatriotes qui vivent partout sur notre vaste et cher pays ainsi qu'à tous les Iraniens qui se trouvent dans les quatre coins du monde et qui ont l'espoir en leur cher pays ; surtout à ces jeunes, hommes et femmes dévoués qui ont fait de grands sacrifices sur la voie des objectifs sublimes de la Révolution et du pays, qui ont offert leurs jeunes aux Révolution et à la gloire du pays ; ainsi qu'aux chères familles des martyrs, aux mutilés de guerre et leurs familles dévouées et à tous ceux qui travaillent pour la grandeur du pays. Et je salue l'esprit pur du défunt Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – le porte-étendard de cet immense mouvement populaire qui a été à l'origine du progrès et du développement du grand pays islamique d'Iran.

La fête de Nowrouz prélude la renaissance. Ce renouveau qui palpable dans la nature, pourra aussi se manifester dans notre cœur et notre âme. Ayons une rétrospective à l'année 1388 du calendrier iranien (mars 2009- mars 2010) : si l'on la résume en une seule phrase, – à mon avis – ce sera l'année de la nation iranienne, l'année de la grandeur et de la victoire de cette grande nation, l'année de sa présence historique et décisive sur les différentes scènes qui étaient liées et aboutissaient au sort de notre pays.

Au début de l'année 1388, le peuple a organisé par sa présence inouïe, des élections qui étaient inédites dans l'histoire de notre Révolution – et certes tout au long de notre histoire de plusieurs millénaires – et qui sont considérées comme un point culminant. Durant les mois postélectorales, le peuple a encore passé une épreuve cruciale dans le cadre d'un mouvement immense et déterminant, montrant sa présence, sa volonté, sa résistance, sa détermination nationale et sa clairvoyance.

Si on voudrait avoir un court commentaire des événements postélectoraux durant quelques mois, on pourrait dire que les ennemis du pays et les ennemis de l'Ordre de la République islamique, après trente ans, avaient concentré tous leurs efforts et leur capacité et convergé toutes leurs forces pour faire imploser la Révolution. Face à ce grand complot, ce geste hostile, la nation iranienne, forte de sa clairvoyance, sa volonté inébranlable et sa résistance inédite, a su vaincre l'ennemi ; l'expérience qu'a vécue, durant ces huit mois postélectoraux jusqu'au 22 bahman (11 février), cette nation et ce pays, a été une expérience lourde de leçons, une expérience de laquelle la nation iranienne est sortie couverte de gloire et resplendissante.

Le peuple a eu un bilan brillant en 1388 de l'hégire solaire, et les responsables ont aussi accompli des travaux précieux et grands. Ces travaux sont dans leur genre valeureux et méritent d'être salués. Il revient donc à tous les observateurs équitables de rendre hommage à ces travaux, à tout ce qui a été fait dans le sens de la construction et de la prospérité du pays sur les différentes scènes, notamment aux niveaux scientifique, industriel, social, diplomatique. Les responsables du pays ont accompli de grandes tâches dans tous les secteurs. Que Dieu les gratifie tous dans Son immense mansuétude.

Ce qu'on peut obtenir de la donne actuelle du pays et des immenses potentiels du pays et de la grande nation, c'est que ce que nous avons accompli, ce qu'ont effectué les responsables et le peuple n'est pas un grand travail devant l'immense potentialité dont le pays détient pour progresser et parvenir à l'équité. Il faut travailler davantage que dans le passé, que tout un chacun agisse et qu'il se sente responsable.

La prière que nous récitons tous au moment du passage au nouvel an, il y a point est très intéressant dans la phrase où il est dit « Transforme notre état en le meilleur état » ; on ne demande pas de parvenir à un bon état d'avoir une bonne journée ; on sollicite le Seigneur le Très-haut de transformer nos jours, notre état aux meilleurs jours, et aux meilleurs états. La grande volonté des musulmans réside dans ce même point qui vise à obtenir sur les toutes les scènes, les meilleurs.

Cette année, pour accomplir ce que cette prière précieuse nous enseigne et qui relève de notre devoir, pour pouvoir agir conformément aux impératifs et aux capacités du pays, il nous incombe de décupler notre volonté, de condenser le travail et de redoubler d'efforts. J'annonce cette année, « l'année de double volonté et de double travail », dans l'espoir que, dans les différents secteurs de construction et du progrès social, les responsables du pays et notre cher peuple travaillent davantage pour parvenir à franchir de pas de géant sur les chemins qu'ils n'ont pas encore empruntés et qu'ils s'approchent davantage – Dieu le veut – de leurs objectifs sublimes. Nous avons besoin d'une double volonté et d'un double travail.



Il faut avoir recours au Dieu le Très-haut, de Lui solliciter Son assistance ; sachons qu'il faut le terrain est favorable à travailler beaucoup. Les ennemis sont hostiles à la science et à la foi de notre société ; il nous incombe de décupler la science et la foi parmi nous. Tous les chemins, Dieu le veut, seront balisés et les obstacles surmontés. L'assistance divine et la victoire divine accompagneront toujours notre nation, notre pays et nos responsables et elles les gratifieront.

*Va salam alye-koum va ramatallah va barakato*